

An die Gemeindeverwaltung Langendorf

Sehr geehrte Damen und Herren,  
Btr.: Nächste Gemeinderatssitzung

Ich stelle einen Antrag auf Geschwindigkeitsbegrenzung auf der K27 von Kilometer 1,9 bis Kilometer 2,3 zur Beratung und Beschlussfassung im Rat (30er Zone Einführung mit Absprache Kreisverwaltung)

Begründung

- zu schnelles Fahren
- besonders LKW
- Anlieger Kinderspielkreis  
Kirche  
Kinderheim
- Neue Gesetzeslage zur Einführung von 30er Zonen auf Kreisstrasse



Harald Hintzmann

Hallo Jasmin

Dies ist eine Antragswiederholung  
damals wurde er einstimmig beschlossen.  
Voreicht kann Frau Stollmann Sie  
ihn positiv begleiten.